

## ABSTRAK

### **Kuat Melawan Godaan Seksual** **“Suatu Kajian Naratif Terhadap Kisah Yusuf Dalam Kejadian 39:1-23 Dan** **Implikasinya Bagi Pemuda Jemaat GMIT Amanau Tablolong”**

Mardiana Ho'an

Program Studi Teologi Agama Kristen, Universitas Kristen Artha Wacana Kupang

**Email:** [hoanmardiana@gmail.com](mailto:hoanmardiana@gmail.com)

Penulis menulis skripsi ini dengan judul “Kuat Melawan Godaan Seksual”. Kisah Yusuf di rumah Potifar merupakan cerita yang tidak asing lagi. Dalam kesalahannya pun, Yusuf tidak luput dari godaan seksual. Apa yang membuat Yusuf sampai menolak untuk melakukan hubungan seksual di luar nikah ? Apa yang menjadi kekuatan bagi Yusuf dalam menolak hal tersebut ? dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan ini maka penelitian ini dibuat dengan tujuan dapat memberikan solusi kepada para pemuda di Jemaat GMIT Amanau Tablolong dalam mengatasi atau melawan godaan-godaan seksualitas yang akan dialami. Minimnya pengetahuan tentang seksualitas dapat menghancurkan diri sendiri karena tidak dapat mengelola godaan-godaan seksualitas. Metode yang digunakan yaitu kritik naratif. Metode kritik naratif yaitu metode yang digunakan dalam menyelidiki suatu narasi/cerita dalam Alkitab dengan memperhatikan aspek-aspek seperti relasi intratekstual, desain literer, latar (setting), narator dan titik pandang, plot, karakter dan karakterisasi, tafsir implisit, tema, dan makna teks bagi pembaca. Dengan menggunakan kritik naratif ini dapat disimpulkan bahwa kekuatan dalam melawan godaan seksual adalah iman yang sungguh-sungguh kepada Tuhan. Iman yang sungguh-sungguh kepada Tuhan akan membuat orang menjadi takut akan Tuhan dan taat melakukan kehendak Tuhan. Beriman kepada Tuhan akan membuat orang dapat membentengi dirinya terhadap dosa karena mampu menguasai dirinya sendiri. Beriman dengan sungguh-sungguh kepada Tuhan bukan saja ada pada pengakuan tetapi juga diwujudkannyatakan lewat tindakan dalam kehidupan sehari-hari.

**Kata Kunci:** *Yusuf, Kritik Naratif, Godaan, Seksual, Hamil di luar nikah*